

Jaime Palop se reunirá mañana con expertos y periodistas para tratar "La sequía como noticia"

- El director general del Agua, Jaime Palop, inaugurará mañana, a las 9:00 horas, la jornada "La sequía como noticia". Estará acompañado por el vicerrector de la Universidad Autónoma de Madrid, Javier Benayas, y el presidente de la Asociación de Periodistas de Información Ambiental, Luis Guijarro.
- Este encuentro tiene como objetivo reunir a expertos y periodistas para hablar de la sequía en relación con temas como el cambio climático, la Directiva Marco del Agua, los bancos de agua, las aguas subterráneas, el regadío o el agua en la ciudad.
- La jornada está dividida en dos bloques: en el primero se analizará la situación actual e intervendrán el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, José Salvador Fuentes, y representantes de las Confederaciones Hidrográficas del Tajo, Júcar y Guadalquivir; el segundo bloque constará de una mesa redonda con expertos, entre los que se destacan Mª Fernanda Pita, de la Universidad de Sevilla; Abel La Calle, de la Universidad de Almería; Pedro Arrojo, de la Universidad de Zaragoza; Juan Antonio López Geta, del Instituto Geológico y Minero de España; José Roldán, de la Universidad de Córdoba, y Enrique Cabrera, de la Universidad de Valencia.
- La síntesis final estará a cargo de Francisco Cubillo, jefe del departamento de Tecnologías Aplicadas del Canal de Isabel II, a las 14:00 horas.

DÍA: Martes, 28 de febrero de 2006

HORA: 9:00 horas

LUGAR: Ministerio de Medio Ambiente. Pza. San Juan de la Cruz s/n. Madrid.

Lunes, 27 de febrero de 2006